
 

 

Al sig. Sindaco 
del Comune di Buja/ Buje 
 

Buja/Buje, 23 ottobre 2014 
 
 
 
Oggetto: Casa dell’Acqua 
 
I sottoscritti consiglieri chiedono che la seguente interpellanza venga inserita all’o.d.g. del 
prossimo Consiglio Comunale: 
 
 
I sottoscritti consiglieri,  
 
considerato che ormai da quasi un anno è stata installata la Casa dell’acqua nei pressi del 
Parco urbano di S.Stefano; 
 
constatato che a tutt’oggi non è stata attuata alcuna forma di promozione di un servizio che 
sta riscuotendo un evidente successo in tutti i Comuni dove è stato attivato; 
 
ritenuto che la Casa dell’acqua possa rappresentare un importante veicolo di informazione e 
riflessione sui temi del consumo e del risparmio idrico e più in generale sull’acqua in tutti i 
suoi aspetti; 
 
rilevata la necessità di interventi per garantire una cura adeguata dell’area in cui la struttura 
è posizionata ed un’appropriata visibilità della stessa; 
 
 

INTERPELLANO IL SIG. SINDACO  
per sapere 

 
- se, come  e quando il Comune intenda organizzare opportune iniziative di promozione 

del servizio; 
 
- se non ritenga necessario intervenire per migliorare le condizioni dell’area della 

struttura. 
 
 
 

 
 

Valerio Bortolotti,  

Sonia Aita, Rudi Fasiolo, Maurizio Giacomini,  

Stefano Santi, Marco Virgilio 

 


